

Antrag Nr. ----

Betreff:

Antragstext:

Der Magistrat wird gebeten, auf dem Spielplatz Steinberger Straße/Waldstraße die Aufstellung neuer Bänke zu veranlassen

Durch die Neuausstattung im Jahre 2003 hat der Spielplatz eine erhebliche Aufwertung erfahren, was sich auch im Besucheraufkommen bemerkbar machte. Leider reichten die vorhandenen Bänke nicht mehr aus.

Behelfsweise könnte auch über eine Umsetzung vorhandener Bänke (in unmittelbarer Nähe des Spielplatzes) nachgedacht werden.

Begründung:

Wiesbaden,